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Аннотация 
Приведены результаты анализа концепций построения и тенденций развития кор- поративных информационных систем. Определены требования и критерии оценки выбора программного обеспечения корпоративных информационных систем на отечественном рынке. 
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Abstract 
The purpose of this article is to present results of the concepts analysis and development trends of the corporate information systems. The requirements and criteria for evaluating the software selection of corporate information systems in the domestic market are also defined in the article.
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Аннотация 
Одними из ключевых показателей проекта являются его стоимость и сроки. В ста- тье приводится сравнительный анализ количественной оценки данных показателей двумя стохастическими методами – PERT и Монте-Карло, выполненный при по- мощи прикладного программного обеспечения. 
Ключевые слова 
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Abstract 
One of the main project indicators are its cost and duration. This article presents the comparative analysis of these indicators’ quantitative assessment by two stochastic methods – PERT and Monte-Carlo executed by means of the application software. 
Keywords 
Innovation project; project risk; project indicators; scenario of task duration; machine simulation; desktop simulation; iteration; method PERT; Microsoft Project; MonteCarlo. 
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Аннотация 
Рассматривается задача обнаружения избыточности бизнес-процессов, а также ис- следуются количественные методы оценки качества и надежности IDEF-моделей бизнес-процессов. Исследования основывались на использовании PFDD- и OSTN- диаграмм этой IDEF-технологии. 
Ключевые слова 
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Abstract 
The problem of detecting redundant business processes, and explores methods for quantitative evaluation of the quality and reliability of the IDEF-business process models. The research was based on the use of PFDD-and OSTN-diagrams of the IDEFtechnology. 
Keywords 
Management system; a business process; IDEF-model; redundancy; diagnosis; quality and reliability.
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Аннотация 
Рассматривается компьютерное моделирование важного класса динамических систем – накопительных систем, в которых возможны нарушения, вызываемые ошибками измерений. Показано, что борьбу с нарушениями можно осуществить с помощью функционального диагностирования. Приведены результаты компьютерного эксперимента. Исследована оценка качества накопительной системы. 
Ключевые слова 
Накопительная система; модель динамики; наблюдатель состояния; определение нарушений; функциональное диагностирование; оценка качества. 
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Abstract 
Computer simulation is considered an important class of dynamical systems – storage systems where possible violations caused by measurement errors. It is shown that against violations can be carried out with the function diagnosis. The results of computer simulations. Investigated the quality assessment of the storage system. 
Keywords 
Memory system, dynamic model, the observer states, the definition of disorders, functional diagnosis, assessment of quality. 
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Аннотация 
Во многих вузах мира популярна система управления обучением Moodle. В статье дается краткое описание подходов к построению на ее платформе многоуровневой системы управления образовательным процессом. Особое внимание уделено раз- работке и внедрению контура управления образовательным процессом на уровне менеджмента вуза с использованием административных возможностей системы Moodle. 
Ключевые слова 
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Abstract 
In many universities worldwide popular learning management system Moodle. Article da etsya brief description of approaches to building on its platform multi-level educational management. Particular attention is paid to the development and implementation of the control loop at the level of the educational process of the university management with the use of the administrative capacity of the system Moodle. 
Keywords 
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Аннотация 
Методическая система обучения информатике должна базироваться на современ- ном ее представлении как научной дисциплины. В работе на основе используемой модели научных знаний в области информатики, анализа профильного обуче- ния и перечня компетенций приводится модель структуры знаний. Объектно- ориентированный подход к отбору содержания обучения позволяет выделить общие составляющие системы знаний, а применение принципов абстрагирования и инкапсуляции определить содержание обучения. 
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Abstract 
Methodical system for education of computer science should be based on its modern conception as a scientific discipline. In the paper, based on the model of scientific knowledge in the field of computer science, analysis of special education and the list of competencies is a model of the structure of knowledge. The object-oriented approach to the selection of learning content allows to distinguish common elements of knowledge system and application of the principles of abstraction and encapsulation to determine the content of training. 
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Аннотация 
В статье проведен анализ уровня подготовки абитуриентов по информатике, рас- смотрены вопросы, связанные с отбором содержания обучения, направленного на формирование у будущих бакалавров экономики компетенций в области ин- формационных технологий, представлена концепция обучения компьютерным дисциплинам студентов заочного обучения в МБИ. 
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In article the analysis of level of preparation of entrants on computer science is carried out, the questions connected with selection of the maintenance of training, directed on formation at the future bachelors of economy of competence in the field of information technologies are considered, future the training concept is presented computer disciplines of students of correspondence course in IBI. 
Keywords 
The standard of training; the competence; the bachelor of economy; correspondence course; information technologies; information systems.
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Тестирование студентов является важным компонентом контроля усвоения знаний студентами. Единая электронная образовательная среда Международного банков- ского института обеспечивает создание базы тестовых заданий по дисциплине для конструирования тестов с заданными параметрами, доступность корректирования тестовых вопросов, сохранение результатов теста для последующего анализа. В ста- тье представлены результаты анализа итогового тестирования студентов заочного отделения по дисциплине «Прикладная информатика в экономике. Часть 1». 
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Abstract 
Testing is an important component of the avaluation of students knowledge. United Electronic Educational System IBI provides of creating of test tasks, test constructing using different test parameters and arranging the collection of test questions with the easy correcting of test tasks. The article describes analysis of the students test result in knowledge of the subject «Applying informatics in economics. Part.1». 
Keywords 
United Electronic Educational System IBI; EES IBI; test; results; average; analysis; statistics. 

УДК 005.94  
К ВОПРОСУ О СОДЕРЖАНИИ ДИСЦИПЛИНЫ «УПРАВЛЕНИЕ ИНФОРМАЦИОННЫМИ РЕСУРСАМИ»

Гурьева Татьяна Николаевна 
tguryeva@yandex.ru 	Россия, Санкт-Петербург 
Международный банковский институт 
191011, Санкт-Петербург, Невский пр., д. 60. Тел. (812) 242-13-73
доцент кафедры бизнес-информатики, кандидат педагогических наук, доцент по кафедре информационных технологий 
Аннотация 
Информатизация приводит к постоянному изменению понятий и терминов, они не всегда однозначны. Появляются новые дисциплины, новые специальности и новые требования. Неоднозначность ведет к разному содержанию программ. В статье поднимается вопрос о содержании дисциплины «Управление информационными ресурсами». 
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Abstract 
Informatization leads to continuous change of concepts and terms. There are the new subjects, specialties and requirements. The wide meaning of concept «management of information resource» brought to differences in content of the subject «Management of information resources». The article discusses topic possibilities of the content. 
Keywords 
Informatization; information resources; management of information resources; discipline; contents; requirements; employers. 
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Abstract 	
The problems of teaching the course «Design and analysis of requirements» in preparing students for the standard specialty «Software Engineering». 
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Аннотация 
Переход на новые образовательные стандарты третьего поколения и ввод двух- ступенчатой системы подготовки специалистов высшего образования, включаю- щей бакалавриат и магистратуру, поставил перед Международным банковским институтом задачи разработки стратегии в области подготовки магистров по на- правлениям, связанным с ИТ-технологиями. Вопросам анализа требований бизнес- сообщества к магистерской подготовке и сотрудничеству с заказчиками в данной области и посвящена эта статья. 
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Abstract 
Transition to new educational standards of the third generation and two-input system of training of higher education, including undergraduate and graduate, placed before the International Banking Institute task of developing strategies for proper training masters in areas related to IT technology. On the analysis of the requirements of business community in the preparation of master and working with customers in the field and the focus of this article. 
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Educational standards of the third generation; professional standards in the field of IT technology; the Association of Computer and Information Technology. 
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Аннотация 
Управление операционными банковскими рисками является сегодня важнейшим звеном в обеспечении информационной безопасности банка. В статье рассматри- ваются принципы деловой игры по управлению такого рода рисками. 
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Abstract 
In article it is presented the principles of business game on risk management. 
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Важнейшей характеристикой любой экономической системы является динамика объема выпуска страны и структура производства. Применительно к российской экономике особую актуальность приобретает проблема перехода от экспортно- сырьевой экономики к инновационной модели развития, что требует пересмотра приоритетов государственного регулирования. 
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Abstract 
The most important characteristic of any economic system is dynamics of volume of release of the country and production structure. In relation to the Russian economy special relevance is gained by a transition problem from export and raw economy to innovative model of development that demands revision of priorities of state regulation. 
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Аннотация 
В статье исследуются подходы к оценке финансовой устойчивости; обосно- вывается типовой динамический норматив, представляющий собой «золотое правило» финансовой устойчивости; приводится алгоритм расчета интеграль- ных оценок финансовой устойчивости, изменчивости и стабильности. 
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Abstract 
The article examines approaches to the assessment of financial resilience and stability; substantiates the typical dynamic standard, which is a «Golden rule» financial resilience and stability; the algorithm of calculation of the integrated assessments of financial resilience, variability and stability. 
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Аннотация 
В статье рассматривается влияние финансовой устойчивости компании на стои- мость фирмы. Анализ осуществляется с использованием кредитного рейтинга компании и вероятности дефолта. Используя взаимосвязь коэффициента покрытия процентов и уровня финансового левериджа, автором разработаны модели, позво- ляющие определить допустимый уровень финансового риска для предприятия. 
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Abstract 
This paper examines the impact of a company’s financial sustainability on firm value. The analysis is carried out using the company’s credit rating and default probability. On the basis of the relationship between interest coverage ratio and level of financial leverage, the author developed models to determine the acceptable level of financial risk for the company.
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